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5月 19・ 20,24日の3日間●鵠沼市民センタ‐・公民館の施設
建替えについての第■口意見変換会を行いました。
延べ76人の方にご参加いた

ることができましたので、いただい
さんにお知らせします.
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【お問い合わせ】‐● :

整沼市民センター地域づくり担当
● 0466-33… 2001
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警 靡 中∝

【意見交換会でいただいた主なご意見口ご質問】

～敷地・施設・設備について～

・皆さんが触れ合う、たくさんの人がこられるような施設を考えてほしい
。木を多用して、人が笑顔になつて、気持ちよく働ける建物にしてほしい
・車椅子の方が災害時に避難しやすい施設を検討してほしい
・土地の高度利用を図つて、民間施設との複合化等考えてIまどうか
田図書室、打ち合わせスペース、ビジュアル機器など充実させてほしい
・桜と敷地内の緑を残してほしい
・環境やインクルーシブなど、これぞ鵠沼といえるようなものにしてほしい
・津波が来て水没しても、機能が保たれるような構造にしてほしい
・津波リスクを第一に考えて、この場所で建替えることにしたのか ?
・建替えまでの維持管理はどうする?利用料の値上げはするのか ?
・市の施設 Iま今までも莫大な維持費がかかっているので、機能重視で
・この場所は建替え後 Iま避難場所になるんでしょうか ?

～事業進捗口意見聴取について～

・この事業計画が最短で認可されるとなると、いつごろでしょうか ?
・この事業を早く実施するためには住民として何をしたらいいのか ?
・また住民への説明会とか要望をヒアリングする機会はあるのか ?

～財源・整備手法について～

・PFIでできる可能性 Iまないか、その辺も検討してほしい

第2回の意見変換会も回覧・HPOLiNEで開催をおしらせします。


